

World Religions and the Quest of the Heart

Br. David Steindl-Rast OSB

Der folgende Text stammt aus Mitschriften von Bruder Davids englischsprachigen Vorträgen, die von Nancy Graeff über viele Jahre hinweg sorgfältig angefertigt wurden. Nancy war mit ihrem Ehemann Roderich Graeff, einem Chemiker und langjährigen Freund von Bruder David, verbunden; das Ehepaar pflegte über viele Jahre einen freundschaftlichen Kontakt zu ihm. Nancy war von einem seiner frühen Vorträge (um 1978) so bewegt, dass sie begann, weitere Gespräche und Vorträge auf Tonband aufzunehmen und zu transkribieren. Daraus entwickelte sich eine enge und über Jahre gewachsene Freundschaft und Zusammenarbeit.

The following text comes from notes taken from Brother David's English-language talks, carefully compiled over many years by Nancy Graeff. Nancy, together with her husband Roderich Graeff—a chemist and a longtime friend of Brother David—maintained a warm friendship with him over the years. Nancy was so deeply moved by one of his early talks (around 1978) that she began recording further conversations and lectures on tape and transcribing them. From this grew a close friendship and collaboration that developed over many years.

Inhalt (Contents)	Seiten (Pages)
Themenübersicht (Subject Index)	1 – 26

Vortrag (Lecture) May 4, 1984

Part 1	1 – 215
Part 2	216 – 412
Part 3	413 – 479
